

LA ASAMBLEA ECUMÉNICA DE GRAZ Economía y cuestión social en sus documentos

En el mes de junio de 1997 tuvo lugar en la ciudad austriaca de Graz la II Asamblea Ecológica de Iglesias de Europa. Para conocer con exactitud qué tipo de reunión ecológica era ésta tenemos que volver por un momento nuestra mirada hacia atrás en el tiempo. Ya en 1989 se producía una reunión de las Iglesias de Europa de talante innovador que fue llamada la «Primera Asamblea Ecológica Europea», la cual tuvo lugar en la ciudad suiza de Basilea. Por vez primera en esta ocasión no se trataba de diálogos oficiales de carácter teológico sino más bien de un ecumenismo pastoral, espiritual, y de conocimiento mutuo de las diversas Iglesias a través de unas jornadas de vida, oración y reflexión conjunta. El tema entonces tratado fue, «Paz, justicia y salvaguarda de la creación». Las jornadas resultaron muy satisfactorias para todos los participantes, en su mayoría laicos, y tanto los obispos católicos del «Consejo de Conferencias Episcopales Europeas» (CCEE) como la «Conferencia de las Iglesias Europeas» (KEK), que agrupa a las Iglesias no católicas, quedaron convencidos de la oportunidad de repetir en forma periódica esta actividad de un ecumenismo de base. Así, en 1995 se comenzó a preparar la «Segunda Asamblea Ecológica Europea» (AEE II) que tendría lugar en 1997 en la ciudad austriaca de Graz.